



Trachtengau Niederbayern beim Oktoberfestzug

Beitrag

Auf Einladung des Bayerischen Trachtenverbandes anlässlich 140 Jahre Trachtenbewegung in Bayern durften 100 Trachtlerinnen und Trachtler des Trachtengaus Niederbayern unter der Führung der beiden Gauvorstände Harald Listl und Kurt Steibl am Auszug zur Münchener Wies'n teilnehmen.

In aller Früh machten sich zwei Busse auf den Weg nach München. Angeführt von den beiden Taferlbuben Korbinian Süß und Louis Etemad, sowie dem Blumenmadl Katharina Süß alle Trachtenverein Edenstetten, als Standartenträger fungierte Gerhard Gegenfurtner mit den Begleitern Thomas Christoph und Klaus Schröder, alle drei Trachtenverein „Immergrün“ Straubing, zogen die fein herausgeputzten Trachtlerinnen und Trachtler vom Aufstellungsort Steinsdorfstrasse durch die Innenstadt zur Theresienwiese. Nach 7 Kilometern Marsch und der ein oder anderen Blase, auf dem Oktoberfest angekommen, kehrte man im Marstall- Festzelt ein und ließ den Nachmittag gemütlich ausklingen, bevor gegen 17.00 Uhr die Heimreise angetreten wurde.

Bericht und Bilder: Daniel Kainz (Öffentlichkeitsarbeit Gau Niederbayern)



Francesca D'emanuele
KONDITORIN



Hochzeitstorten



Rohrdorferstr. 4 1/2
83101 Achenmühle
Telefon: 08032 / 1602
Mobil: 0155 - 10498366

Webseite: www.francescademanuele.de
Mail: mail@francescademanuele.de



Kategorie



1. Brauchtum

Schlagworte

1. München-Oberbayern
2. Niederbayern
3. Oide Wiesn
4. Oktoberfest
5. Trachtengau Niederbayern